
本日のランチ

①トルコ・シリア地震災害への支援金として、クラブから
地区へ５万円を拠出する事となりました。

②６月４日の新潟万代ＲＣ創立30周年記念式典につい
て、来週23日の例会にて申込締切となります。

③４月13日の沼田ＲＣとの合同夜間例会についても出欠
確認を回覧します。

④台北南門ＲＣより３年振りの会長交代式（６月９日）の
ご案内が届きました。

⑤例会変更の案内が複数のクラブから届いています。

幹事報告 原澤ふじ子 幹事代行

ソングリーダー 金井康二 会員

会長の時間 植村　仁 会長

　2019 年の日本大会から４年。ラグビー W 杯フランス
大会が９月８日に開幕します。決勝戦は10月28日です。
前回日本大会では、満員のファンの応援もあって、初のベ
スト８に進出しました。今回は海外開催の W 杯で初の予
選プール突破＆ベスト８進出を目指すことになります。現
在の世界ランキング上位 10 ヵ国は、１位アイルランド、
２位フランス、３位ニュージーランド、４位南アフリカ、
５位イングランド、６位オーストラリア、７位スコットラ
ンド、８位アルゼンチン、９位ウエールズ、10 位日本と
なっています。
　予選プールＤ組に入った日本の対戦国を紹介します。
　【イングランド】ラグビーの母国。Ｗ杯は 10 大会連続
10 度目、2003 年に優勝。地元開催の 15 年は１次リー
グ敗退。19 年は準決勝でニュージーランドを破ったが、
決勝で南アフリカに敗れて準優勝。
　【アルゼンチン】Ｗ杯は 10 大会連続出場で、最高成績は
2007 年の３位。サッカーの盛んな南米の国らしく、キッ
クが巧みである。ボールを継続するスタイルを身につけ、
昨年の南半球４ヵ国対抗ではニュージーランド国内で初め
て同国に勝利した。
　【サモア】世界ランク 11 位。Ｗ杯は９大会連続９回目。
最高成績は、91、95 年のベスト８。日本とは３大会連
続で 1 次リーグ同組。南洋の島国特有のパワーとスキル
は世界有数ながら、近年は協会が財政難のため、好成績を
挙げられていない。
　【チリ】世界ランク 22 位。Ｗ杯は初出場。米大陸予選で
は、カナダ、米国の出場常連国を破り、急速に力をつけて
いる。日本とは初対戦となる。
　現在行われている国内リーグ（リーグワン）終了後、６
月９日に日本代表の活動がスタートされる。合宿は国内
３ヵ所にて実施予定で 45 人程招集する。７、８月に国内

で５試合、W 杯前にはイタリアで同国代表と対戦し、開
催地フランスに向かう。W 杯の出場登録は 33 人。ジョ
セフＨＣは「スクラムやＷＴＢ陣の空中戦、防御を強化し
ていくことが重要」とポイントを挙げている。
　４年に１度の W 杯開幕を楽しみにしています。
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出席報告 須田恭弘 副委員長
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ニコニコ BOX 報告 山本 衛 委員

植村 仁・原澤 ふじ子
①前回理事会にて、原澤ふじ子直前幹事に今年度の幹事代

行を務めていただく事となりました。会員の皆様のご協
力を宜しくお願い致します。

②昨日議会を終えられた茂木清七会員、本日の卓話宜しく
お願い致します。

小林 照夫
　ワールドベースボールクラシック（ＷＢＣ）侍ジャパン
は、Ｂ組予選リーグを１位で決勝リーグ戦に進んだ。決勝
トーナメント戦を勝ち抜いて優勝し世界一に、頑張れ侍ジ
ャパン。
須田 恭弘
　仕事が忙しく、中々出席出来ずに申し訳ありません。決
して儲かってはいません。

地区研修協議会について

　当クラブがホストを務める今年度の地区研修協議会につ
いて、宮田美行実行委員長より以下の通り説明がありまし
た。
　開催日程は５月21日（日）で、会場はホテルベラヴィー
タ。当初は利根沼田文化会館を予定していましたが、コロ
ナウイルス感染症対策で館内での飲食が出来ない事等を考
慮して、ベラヴィータに変更となりました。
　ただ、研修時に使用する長机が不足するためレンタルに
て対応する事となりました。その為、前日の搬入作業、終
了時の搬出作業が必要となります。
・５月20日（土）16：00～　搬入
・５月21日（日）15：30～　搬出
　会員皆様のご協力を宜しくお願い致します。

本日の卓話

　茂木清七会員より、自社農業について、沼田ブランドに
ついて、また市政報告についてと幅広くお話し頂きまし
た。
　今後益々のご活躍をご祈念致します。

クラブ管理運営委員会 小澤博之 委員長

今週末18日の新潟万代ＲＣとのスキー懇親会について。


